

Alza en jóvenes: Cáncer de mama aumenta en EE.UU., pero es menos mortal

Las cifras de cáncer de mama están aumentando considerablemente en EE.UU., impulsadas por el incremento entre las mujeres más jóvenes y las estadounidenses de origen asiático, aunque la enfermedad se volvió menos mortal, según un nuevo estudio.

El número de casos aumentó un 1% cada año entre 2012 y 2021, en un contexto de drástica caída de la tasa de mortalidad, que descendió un 44% entre 1989 y 2022, reveló la Sociedad Americana del Cáncer en su informe bienal.

El cáncer de mama es el segundo cáncer más diagnosticado entre las mujeres en EE.UU. y la segunda causa de muerte por cáncer, después del de pulmón.

En Chile, el de mama es el más frecuente entre ellas, y la primera causa de muerte por cáncer en mujeres.